北見方面公安委員会定例会議の開催概要(令和4年6月1日)

令和4年6月1日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 令和4年春の地域安全運動の実施結果
- (2) 交通安全アドバイザーの委嘱
- (3) 当面の警護予定

2 委員からの発言等

- (1) 令和4年春の地域安全運動の実施結果に関し、「大変お疲れさまでした。こうした活動は、地域住民の防犯意識向上や機運の醸成につながると思います。」「各警察署は、工夫した活動を行っていると思いますし、学生ボランティアと警察が一緒に行う活動などは特に効果が出てきていると思いますので、引き続きよろしくお願いします。」との発言があった。
- (2) 交通安全アドバイザーの委嘱に関し、「情報発信力のある方に交通安全を訴えてもらうという方法は、とてもおもしろいと思いますし、アドバイザーが出演するラジオなどで道路状況、交通安全について呼びかけることは交通事故抑止に効果があると思います。」「身近な人が交通安全の呼びかけを行うと、より耳を傾けてくれると思いますし、こうした活動によって、交通安全だけではなく、警察活動全体の理解につながっていくと思います。」との発言があった。
- (3) 当面の警護予定に関し、「警護業務は、重要な職務だと思います。気を付けて業務に当たっていただきたいと思います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) 公安委員会議事録等について決裁した。